



En el marco de cooperación conjunta, Direct Relief, organización internacional de ayuda humanitaria, entregó a la Junta de Beneficencia de Guayaquil, una importante donación de mascarillas, implementos de bio-seguridad como batas de aislamiento, guantes quirúrgicos, trajes de protección, visores, jabón corporal; vitaminas prenatales, equipos de protección personal ; entre otros artículos.



La donación servirá para atender a los pacientes del Hospital Luis Vernaza, Hogar Corazón de Jesús, Instituto de Neurociencias, Hospital Roberto Gilbert; así como también poder extender una mano a otras instituciones de ayuda social.

Direct Relief es una organización activa en más de 80 países, y desde el 2010 colabora con de manera constante con la Junta, a través de las donaciones de equipos, suministros médicos, medicinas y ayudas técnicas con el único objetivo de mejorar la salud y la vida de las personas que menos tienen.